

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour une Conférence de la transformation à l'Assemblée Nationale !

La crise que nous traversons nous impose de nous réinventer. C'est dans cet esprit que nous avons créé l'association En Commun !. C'est aussi dans cet esprit que souhaitons travailler aux conséquences de cette crise inédite qui nécessitera **un plan de relance massif, ambitieux, et partagé par tous les acteurs.**

La question économique, l'impératif social et l'urgence écologique doivent être, selon nous, abordés ensemble et la méthode pour y parvenir doit favoriser **la concertation la plus large.**

De nombreux acteurs de la société civile, du tissu associatif, les organisations syndicales, beaucoup d'ONG, ainsi que des parlementaires et des formations politiques ont déjà lancé des consultations pour réfléchir au « monde d'après ».

Parmi ces travaux, le « Pacte du pouvoir de vivre » a conclu sur la nécessité d'organiser une grande conférence de la transformation écologique et sociale.

Nous souscrivons pleinement à cette suggestion.

Et nous proposons que l'Assemblée Nationale organise cette conférence. Au cœur de notre pacte républicain, rouage essentiel de notre démocratie représentative, l'Assemblée Nationale a vocation à accueillir ces travaux, à permettre des échanges directs et à faire émerger des propositions qui guideront la représentation nationale au cours des prochaines étapes législatives et budgétaires.

En Commun ! a donc proposé cette initiative au Président de l'Assemblée Nationale, Monsieur Richard Ferrand.

Nous espérons qu'une telle Conférence pourra se tenir dans les meilleurs délais afin d'associer l'ensemble de la représentation nationale et des forces vives de la nation à l'élaboration du plan de relance.

Barbara POMPILI

Jacques MAIRE

Hugues RENSON

Et les Députés de l'association En Commun !